

Asep Japar Hadir di Depan Ribuan Warga Masyarakat Saat Acara Hari Nelayan di Ciemas Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://www.sukabumi.informan.id)

Jul 6, 2024 - 19:06



Sukabumi - Asep Japar, Kandidat Kuat Bupati Sukabumi periode 2024-2029 hadir di acara syukuran Nelayan Kecamatan Ciemas Kabupaten Sukabumi Jawa Barat yang ke-67 di pantai Palangpang Desa Ciwaru pada Jum'at malam (05/07/2024).

Asep Japar yang didampingi sejumlah timses dan juga simpatisannya disambut hangat jajaran panitia kegiatan syukuran nelayan tersebut diantaranya Ketua HNSI Kecamatan Ciemas yang juga salah satu anggota DPRD Kabupaten Sukabumi dari partai Golkar H Ujang Abdurrahman Rochim (H Betman), H Andri Hidayana dari partai PPP, Kepala Desa Ciwaru Sirojudin dan juga jajaran panitia lainnya. Dan acara pun dimulai sekitar pukul 21:30 Wib.

Dalam sambutannya Asep Japar mengatakan, sangat senang dan bersyukur bisa hadir di acara tersebut sehingga bisa bersilaturahmi dengan warga masyarakat Ciemas khususnya umumnya warga Kabupaten Sukabumi.

"Saya sampaikan salam silaturahmi kepada semuanya, terutama pada panitia pelaksana yang sudah mengundang saya bisa hadir di acara syukuran nelayan ini. Semoga para nelayan Kecamatan Ciemas khususnya, tetap semangat dalam menjalankan usaha demi keluarga tercinta, diberkahi dan selamat serta mendapatkan hasil yang berlimpah,"ungkapnya.

Masih kata Babeh Asjap sapaan akrabnya dari Kandidat Kuat Bupati Sukabumi Asep Japar ini.

"Saya secara pribadi dan keluarga serta semua jajaran mengucapkan sukses dan selamat atas terselenggaranya kegiatan syukuran nelayan di Kecamatan Ciemas yang sangat meriah ini. Semoga kedepannya semakin maju kegiatannya dan semakin sejahtera masyarakat nelayannya , "tandasnya.

Acara pun dilanjutkan dengan hiburan masyarakat dengan menampilkan musisi papan atas Group Band Republik.

Dan diketahui, ada ribuan penonton di acara tersebut, sekalipun sebelumnya cuaca sempat diguyur hujan, namun tidak mematahkan semangat masyarakat dari berbagai daerah untuk menyaksikan hiburan dan juga bertatap muka dengan Calon Bupati Sukabumi Asep Japar.